



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

Samba-Corée signe un protocole d'accord (MOU) avec le Centre de soutien aux étrangers en Corée (FIKSC)

Samba-Corée a atteint un jalon majeur en signant un protocole d'accord (MOU) avec le Centre de soutien aux étrangers en Corée (FIKSC) basé à Suwon. Ce partenariat marque une étape importante dans le soutien à la communauté gabonaise en Corée du Sud, en mettant l'accent sur le renforcement de leurs droits et la création de nouvelles opportunités d'intégration et de croissance. 🌍 ✨

Grâce à cette collaboration, Samba Corée et le FIKSC visent à fournir des ressources et une aide essentielle aux résidents gabonais en Corée. L'accord a pour objectif d'améliorer l'accès aux informations juridiques et administratives, de créer des voies vers des opportunités d'emploi et de favoriser les échanges culturels et humains entre le Gabon et la Corée. Cet engagement commun garantit que les ressortissants gabonais en Corée soient mieux informés, soutenus et capables de prospérer à l'étranger. Les principaux objectifs du partenariat comprennent :

- Protéger les droits des résidents gabonais en offrant des conseils juridiques et administratifs essentiels.
- Faciliter l'accès aux opportunités d'emploi grâce à des ressources et un soutien pour une intégration réussie sur le marché du travail coréen.
- Encourager les échanges humains entre le Gabon et la Corée en établissant des cadres juridiques et culturels solides.

Pour les membres de la communauté gabonaise, ce partenariat se traduit par un soutien et des opportunités accrus. Samba Corée travaille activement avec le FIKSC pour :

- Améliorer les conditions de vie et de travail des ressortissants gabonais en Corée.
- Développer des initiatives visant à renforcer les liens entre les deux nations.
- Promouvoir l'inclusion sociale et économique des Gabonais au sein de la société coréenne.

Ce partenariat symbolise l'engagement de Samba Corée envers sa communauté et son dévouement à favoriser la collaboration entre le Gabon et la Corée. L'organisation est très fière de cette réalisation majeure, qui souligne l'importance de la solidarité et de l'effort collectif.



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

La communauté gabonaise est encouragée à s'engager dans cette nouvelle dynamique en saisissant les opportunités qu'elle crée pour bâtir un avenir plus lumineux et plus sécurisé en Corée.

Samba-Corée exprime ses sincères remerciements à tous ceux qui ont contribué à cette réalisation et attend avec impatience de maximiser l'impact positif de cet accord pour l'ensemble de la communauté. 🎉🌟

Fait à Séoul, le 06 décembre 2024

Eyang Diabagate Faty Lamisse
Chargée de la communication
Samba-Corée

